

乳首カリカリ我慢ゲームに関するアンケート調査結果

アンケート調査概要

項目	詳細
調査目的	乳首カリカリ我慢ゲームの感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	乳首カリカリ我慢ゲームを読んだことのある20代～40代の男女15名
調査期間	2025年8月～2025年10月
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドソーシング
データ使用サイト	https://fkikaku.co.jp/book/chikubi-karikari/

Q: 乳首カリカリ我慢ゲームの面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

回答一覧

No.	年齢性別	感想内容
1	30代女性	サンプル部分で描かれている「チクイキ我慢ゲーム」の期待を裏切らない内容で、百合好きには大変満足のいく作品です。特に最後の展開は百合要素が強く、続編欠乏症に注意が必要なほどです。
2	20代女性	陽キャ女子が陰キャ女子に徹底的に責められるというシチュエーションが好みでした。傲慢な陽キャが策に溺れる展開も良い。タイトルに反して焦らしやクンニも含まれており、拘束が最初から最後まで外されない点も重要ポイントです。
3	30代女性	非常に抜ける作品で、特に百合好きや貧乳派にはたまらない。

4	40代女性	受け側が快樂に溺れていく様子と、責め側のSっ気があらわになっていくテンポが良く、「本当に19ページなのか？」と疑うほどの満足感がありました。受けの女の子の表情が終始エッチで可愛いです。
5	30代女性	見下している陰キャ相手につい感じてしまう陽キャのヒカリの様子がたまりません。学級委員長が不登校の陰キャに無理やりゲームを挑むという設定がまず面白いです。
6	20代女性	百合厨かつ正統貧乳派にとって最高の作品です。短所は続編がないことだけで、あのオチで続編がないのは人情がないと感じました。
7	30代女性	短くて読みやすいにもかかわらず、しっかりとした読み応えがあり満足感が高いです。動けない状態で乳首をカリカリされるというシチュエーションが最高でした。
8	30代男性	「陽受け陰責め」という構図が性癖に深く効き、楽しめた。
9	20代女性	陰キャのヒロインが陽キャのヒロインを責めるというシチュエーションと、ロリの百合レズというジャンルが特に良かった。乳首責めが中心ですが、他のシーンもあり楽しめます。
10	40代女性	陽キャヒロインが、自身の身体を張って不登校の同級生を救おうと孤軍奮闘する物語が描かれる。
11	30代女性	非常に可愛らしい作品で、プレイもソフトで「エロ」というより「えっち」という感じです。難しい話は抜きにしてサクッと読める良作です。
12	20代女性	陰キャに責められる陽キャというシチュエーションが刺さる。
13	30代女性	ちっぱいギャルの乳首が最高でした。擬音も画風も好きで、内容がとにかく面白くエッチです。広告で見ただけで購入しましたが、後悔どころか喜びがすごいです。
14	40代女性	表情が非常に豊かで、キャラクターの感情がよく伝わってきて最高でした。
15	30代女性	短ページで満足感があり、動けない状態で乳首責めされるという点が最高の作品。